

Todesanzeige

*Die wahre Heimat eines geliebten Menschen
ist auf keiner Landkarte zu finden.
In den Herzen der Menschen,
die sich in Liebe und Dankbarkeit erinnern,
wird er für immer zuhause sein.*

Schmerzerfüllt, aber dankbar, dass es dich gab, haben wir Abschied genommen von unserem geliebten

Gottfried Peter Schrag-Häggman

26. Mai 1937 bis 1. Februar 2016

Für uns alle unerwartet, wurdest du zu deiner letzten Reise abberufen. Wir sind unendlich traurig und werden dich vermissen.

Ritva Schrag-Häggman
Seppo und Solweig Andersson-Häggman
Outi Kivinen-Andersson
mit Jyri und Jere
Soili-Riika Andersson und Petri Mutanen
mit Roni
Alice Wälti-Schrag
Therese und Hansjürg Wälti
Helene Schrag-Krebs
Marianne und Dag Brodbeck-Schrag
mit Jan Lucca
Käthi und Urs Schrag-Müller
mit Jonas
Verwandte und Freunde auf der ganzen Welt

Traueradresse:

Ritva Schrag-Häggman
Merianweg 5
3400 Burgdorf

Wir haben im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof in Wynigen von Peter Abschied genommen.